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Solenne manifestazione nel Salone dei '200 La delibera approvata dal consiglio regionale 

Medicina del lavoro : Il saluto della città 
agli eletti nei Consigli stanziato un miliardo 

Il sindaco ha sottolineato l'importanza di questi organismi nella vita politica e amministrativa cittadina - Strumenti 
di partecipazione democratica e pluralistica - Sollecitato un impegno comune sui problemi che ci stanno davanti 
L'assessore Morales (Psi) ha illustrato i compiti dei nuovi organismi • Saluto di Chiaroni (De), Orvieto (Pri), Biechi (Pei) 

Il provvedimento è passato con il voto del PCI, PSI e PDUP e 
l'astensione della DC — Iniziata la discussione sulla proposta 
di legge per i consorzi di bonifica e di miglioramento fondiario 

Contro i piani EGAM 

Immediato 
sciopero 
alla Billi 

Incontro degli operai con il sindaco, i rappresentanti 
della Regione e dei partiti - Manitestazioni alla Malesci 

Ieri, nel salone dei Dugento 
* avvenuto il primo incontro 
tra i rappresentanti dell'am
ministrazione comunale e i 
consigli eletti nei consigli d: 
quartiere espressi dal voto 
del 2829 novembre scorso. 

Erano presenti, oltre ai 3,''.tì 
eletti nei nuovi organismi, :1 
sindaco, i rappresentanti d;'l-
la giunta e della commiss.o-
ne consiliare. Alla presidenza 
setievano infatti accanto al 
compagno Klio Gabbuggiani, 
l'assessore al decentramento 
Morales (PSI) Chiaroni <DC> 
Biechi (PCI) e Orvieto (PIÙ) 
a rappresentare le diverse 
componenti consiliari. 

Nel suo indirizzo di salu
to il sindaco ha ricordato 
come questo a t to precede lo 
insediamento dei consigli che 
à previsto per il 34 e 5 gen
naio prossimi. Con l'elezione 
dei 14 consigli — ha detto 
il sindaco — avvenuta in un 
clima di corretta e civile u u -
tecipazione, si apre una fa
se nuova e più avanzata nel
la vita della cit tà. Gabbug-
giani ha ricordato come que-
.sti organismi siano stati con
cepiti come strumenti di de
mocrazia diretta, dotati di ve
ri e propri poteri cV'dsiont-
li e di gestione, capaci d 
realizzare su molti aspetti 
della vita quotidiana l'autogo
verno cittadino. Si afferma 
una concezione del decen
t ramento amministrativo 'nte-
s»i come tramite di una ricom
posizione politica del corpo 
sociale della città, strumen
to di superamento delle ten
sioni che si presentano co
me motivo di disgregazione. 
Da parte deiraniministrazio-
ne vi è la piena disponibi
lità ad affrontare insieme a 

tu t te le forze democratiche ; 
problemi che sono sul ' a p 
peto e che sollecitino l'im
pegno unitario della cittadi
nanza e cVdle forze politiche 
sociali e culturali. 

I consigli di quartiere do
vranno quindi ent rare in rap
porto con il comune ;>er 
quanto att iene ai problemi di 
at t ivi tà e di intervento non 
come elementi speciali o se
parat i , ma come momenti 
integranti dei problemi poli

tici e amministrat ivi comu
nali. E' certo che il decen
t ramento coinvolgerà l'intera 
s t ru t tura comunale che ne sa
rà profondamente modifica
ta. 

Il consiglio, la giunta, gli 
assessorati perderanno par
te delle loro funzioni ammi
nistrative di dettaglio ed e-
serciteranno funzioni di pro
grammazione, di indirizzo e di 
controllo. Tuttavia, affinché 
la creazione di questi nuovi 
istituti si traduca in una ef
fettiva crescita e"»! funziona
lità democratica, è indispen
sabile procedere più spedita
mente alla riforma delle str.i:-
tu re democratiche del comu
ne. ad una utilizzazione e 
una collocazione del persona
le che sia coerente e non 
contraddittoria con la volon
tà espressa dalla direzione 
politica. 

Gabbuggiani ha quindi ri
cordato quali siano i poto
ri affidati ai consigli e qua
li s t rumenti possano essere 
utilizzati per sollecitare la 
partecipazione, l'informazione. 
il diritto di accesso agli uf
fici e ai centri civici. In un 
momento cosi grave per la cri
si che il paese sta attraver
sando. in cui agiscono forze 
e gruppi che puntano aper
tamente allo scontro frontale 
per indebolire il rapporto fra 
Istituzioni e cittacVni. la vi
cenda complessiva che h i 
por ta to alla elezione diret
ta dei consigli circoscriziona
li si carica di significati elio 
vanno oltre i confini di Fi
renze. 

La loro elezione risponde 
Infatti alla esigenza di una 
profonda riforma dello sta-o 
che deve essere trasformato. 
sfoltito dagli enti inutili, rin
novato e fondato secondo ; 
principi costituzionali. A que
sta azione deve corrisponde 
re quella tesa a combattere 
fi : sprechi, il parassitismo 
e il corporativismo. 

Richiamati alla monte an
che altr i livelli di par tecpo
zione e di organizzazione de
mocratica «comprensori, con
sorzi socio-soni tari distretti 
scolastici> il sindaco ha affer-
rnato che sarebbe erra to at 
tcncàers: dai consigli la r: 
sposta a tut t i i problemi pre 
senti nella cit tà. 

Essa deve essere invece af 
fidata alla iniziativa politica 

e sociale nel quadro più .ini 
pio della riforma della P'ib 
blica amministrazione, per 
creare un nuovo rapporto fra 
11 centro e la periferia. A 
questo processo sono chiama
ti a contribuire anche que
sti nuovi livelli ù: democra
zia diretta, a t t raverso un ini 
pegno e una collocazione ira 
tu t t e le forze politiche in e ; - . 
presenti sui programmi e sui 
problemi della cit tà. 

Successivamente l a s s e - o 
re Morales ha illustrato > 
tappe della costituzione d: 
questi organismi, ha ricor
dato i poteri di cui essi sono 
dotati , ha indicato queìl: r i 
saranno i prossimi imporr . 
e dei consigli e de'.l'arnnr. 
nist razione per il 'oro def n -
t'.vo decollo «insediamene -
nomina 6 , i presidenti. IT-
inazione delle comni:s~.'i.v. 
scelta de: centri civici». 

Alle parole de! sindaco si 
sono associati :1 consig'i-ve 
Chiaroni ( D O . Orvieto (PRI> 
e Biechi (PCI> sottolineando 
l'Impegno do: rispettivi grtio-
p! a consentire un rati rio 
avvio di questi organismi che 
per la prima volta hanno vi
t t o Mi luce nella nostra c . l tv 

Da parte dei de di Palazzo Vecchio 

Di nuovo un'altra «fuga» 
per sfuggire al confronto 

// consiglio comunale ha approvato le tre 
delibare sull'urbanistica, sulle gitali t gruppi 
di minoranza, e. soprattutto il gruppo DC, 
liunno manifestato fot me di vero e proprio 
ostruzionismo che sono approdate, anche 
nella seduta-fiume di martedì, alla avvi
lente decisione di abbandonare l'aula 

Le delibere sono state approvate con i 
voti dei gruppi di maggioranza (PCI, PSI 
e UPi e la seconda volta, in queste ultime 
due sedute, che la DC. e le altre minoranze 
abbandonano l'aula. Per la DC, è addirit
tura la terza volta. 

Evidentemente quando non ti è in grado 
di confrontarsi seriamente con le proposte 
della maggioianza, si ricorre a questi sgual 
lidi espedienti, che tendono a svilire e gel-
ture discredito sulle istituzioni. 

Uopo la .< fugu » della seduta precedente, 
il gruppo DC aveva adottato ieri una nuova 
tattica: quella dell'ostruzionismo e della 
presentazione continua di mozioni sulla op
portunità o meno di iniziare il dibattito. 
Eppure prinut di giungere all'insulso gesto 
di abbandonare l'aula vi era stata una riu
nione dei capigruppo nel corso della gitale 
-- a guanto se re sa — l'atteggiamento DC 
era apparto diverto, anche se non esente 
da gravi strumentalismi: approvare una 
delibera, astenerti su un'ultra, rinvio della 
terza con inoltro ai consigli di quartiere di 
un documento delle forze politiche che invi
tava l'amministrazione a non rilasciare 
licenze. Il che stava a significare che men
tre da un tato si dichiarava di uvcogl'.cre 
lo spirito de1 provvedimento stesso, dall'al
tro si intendeva rinviarne indefinitamente 
l'approvazione. 

L'abbandono dell'aula contraddice tutta
via anche guesto atteggiamento e dimostra 
la sostanziale avversità del gruppo DC nei 
confronti di un provvedimento che mira a 
salvaguardare le aree urbane in modo che 

il piano dei servizi possa davvero consen
tire il recupero di spazi per verde ed attrez
zature pubbliche. 

Il dibattito consiliare Ita infatti chiarito 
abbondantemente come la legge faccia salve 
le prerogative dei cittadini e di guanti in
tendano far ricorso contro i provvedimenti 
in questione; Wie all'esame dei costituendi 
consigli di quartiere sarà portato il a Piano 
dei servizi» in corso di elaborazione da parte 
dei » superst'ti »; che le richieste di rinvio 
da parte delta DC a dopo le elezioni consi
liari erano state già accolte dalla mag
gioranza; che. infine, vi era l'urgenza di 
'Adottare misure transitorie di salvaguardili 
delle aree, a ciò mira in modo particolare la 
delibera n. 70. la gitale, nella prospettiva di 
adottare il PRO del '62 alle nuove esigenze 
della popolazione, vista in sostanza la « ri
strutturazione residenziale » per le « aree 
e gli edifici già adibiti ad attività industriali, 
artigianali, di deposito, di vendita all'ingros
so. di imputati di grande distribuzione e 
simili, salvo che si tratti di aree ed edifici 
destinati a servizi ». 

L'obiettivo cui si vuol giungere è guello di 
recuperare il massimo possibile di aree pub-
bliclte, poiclic i 12 metri quadrati per abi
tante indienti nel PRO del '62 (che preve
deva 700 mila abitanti) sono inferiori agii 
standards ministeriali (18 metri quadri) ed 
alle esigenze reali della città di scuole, aree 
verdi, parcheggi, servizi pubblici (il « Piano 
dei servizi tende a realizzare un rapporto 
dì 26 metri quadri per abitante). 

Di fronte a questo atteggiamento ostinato 
del gruppo DC (che peraltro ha registrato 
diverse oscillazioni) vi è da chiedersi quali 
interessi si vogliono difendere. Quelli dei 
quartieri di cui tanto si parla ima ci e 
voluta l'amministrazione di sinistra per d'ir 
loro vita.'), o quelli di chi vorrebbe conti
nuare una politica di saturazione delle aree'.' 

Il sindaco fa il punto della situazione 

Galileo: agire perché nel '78 
sia pronto il nuovo stabilimento 

Consegnata una relazione dopo gli incontri con i sindacati e la Montedison - Difficoltà 
di ordine finanziario - L'atteggiamento coerente e corretto dell'amministrazione 

pi partito-) 
Oggi alle 9.30 e convocata la 

riunione del comitato direttivo re
gionale per discutere su « Proble
mi del partito e convocazione del 
congresso regionale ». terrò la re
lazione introduttiva il compagno 
Nello Di Paco. 

Stasera alle 21 nei locali della 
Federazione è convocata la riu
nione della commissione cittadi
na su « L'iniziativa dei comunisti 
per l'elezione dei presidenti dei 
consigli di quartiere » e « L'or
ganizzazione do! lavoro della com
missione cittadina ». 

• » » 

Domani alle ore 9 .30 in Fede
razione e convocata la riun'one 
congiunta dei direttivi delle fede
razioni di Prato e Firenze pcr 
discutere sulla < Preparazione del 
convegno economico del IO gen
naio 1977 ». 

E* morto 
il compagno 

Vismara 
E" morto martedì sera il 

compagno Paolo Vismara di
rettore del circolo didattico 
22 11 compagno Paolo era da 
molti anni impegnato nella 
scitela. aveva contribuito con 
ur. impelino tenace e. genero
so al r .nnovamcnio cultura 
le e didattico d: questa. 

Alla famiglia, ai finii van
no il r impianto ed il cordo 
gko della C O I I J scuoia e di 
tutt i ì comunisti che opera
no nella scuola. La salma 
s. :à esposta alla cappella d«M 
commiato di Ca reggi da sta 
matt ina tino alle ore 15 del 
pomeriggio. 

A conclusione dell'ultima se
duta consiliare, il sindaco. 

compagno Gabbuggiani ha con
segnato ai consiglieri ed al
la stampa, una relazione che 
puntualizza la situazione rela
tiva al trasferimento delle of-
licine Galileo. Nella relazio
ne. che egli ha svolto come 
presidente della commissio 
ne consiliare nominata il 19 
lebbra io scorso, il sindaco 
ricorda le tappe dell'iter di 
questa vicenda che ha inte
ressato più volte il consiglio, 
la commissione stessa, la qua
le. proprio ultimamente, in 
seguito all 'incontro con il mi
nistro Donat Cattin, ha avu
to ulteriori incontri con i 
rappresntanti delle organizza
zioni sindacali e della Mon
tedison Galileo. 

Dalla descrizione, diremmo 
oggettiva e quasi notarile. 
svolta da! sindaco appare evi 
dente, innanzitutto, l'impe
gno manifestato dall 'ammini
strazione comunale per dare 
concretezza operativa agli im
pegni assunti nel '73 fra il 
consiglio di fabbrica, (assisti
to dalle organizzazioni sinda
cali) e la Montedison • Gali
leo, relativi al trasferimento 
ed al potenziamento dell'a-
z.enda. da realizzarsi mediali 
te l 'ottenimento di un finan
ziamento a tasso agevolato 
e la utilizzazione dell'area 
di Rifredi. 

L'attuale amministrazione 
ha operato anche una dra
stica riduzione delle previsio
ni insediatile nell'area di Ri
fredi (abbassando la cubatu
ra da 267 mila metri cubi 
a 230 mila, accorpando le aree 
verdi e pubbliche si da rea 
lizzare un rapporto di 16 me. 
per abitante) , contenute nel 
la <i variante •> al PRG. già ap
provata dal consiglio e nei 
confronti delia quale non è 

Venerdì 
riapre la 
Galleria 

d'arte moderna 

In sei 
accusati 

di rapine 
e furti 

Venerdì 24 dicembre a F. 
r o i / e riapre a. pubblico la 
^allena d a r t e m edema di 
palazzo Pitti . p.-e.-.ttitando se: 
te nuove s,ile riordinate al 
termine dei lavori di restau
ro e di allestimento d. mi 
piatiti elettrici, antifurto e 
di condizionamento. 

Le nuove saie ooite. igcno 
circa 230 opere e s c i o dedi 
caie alla caìtu.-a toscan-a dei 
periodo de . lan . tà i :.JòJ Ì.S70» 
e a. primi c.-iacoii dei Mie 
chiaio.i Li- dodici sale già 
r icrd.nate ne. 1972 e adesso 
accresciute di c r e a 80 opere 
seno dedicate, come e noto. 
all'epoca loroiese <17S0 1859». 

Per ì primi mesi del prossi
mo anno è in programma u-ia 
mostra del promette di riordi
namento delle dodici sale che 
ancora rimaniti" io da allestì 
re con collezi "ni ottocente
sche 11870 .91ó » e delle tredi
ci sale che verranno dedicate 
alle col.czion. novecentesche. 

Cinque lucchesi e un livor 
nese sono stati accusati dal 
giudice istruttore d: aver coni 
prato la rap.na ai danni del 
portiere di ne t t e dell'albergo 
Mexico, avvenuta il 19 settem 
bre scorso. 

Si t ra t ta di Enrico Nen 
ciom. 22 anni . Mauro Nanni
ni . 41 anni . Anna Mengali. 
20 anni . Amedeo Sanatoreìii . 
22 anni, tutti da Lucca e Ita
lo Del Frate. 44 anni , da Li
vorno. t 'nriro Nencioii . San 
torelli. Mannini nonché V'.ni 
ciò Mencm, 19 anni, sono inol
tre accusati della rapina ccm 
piata l'8 settembre scorso nel
l'agenzia della Cassa di Ri 
sparmio di Capannori. 

Inoltre si fa carico a Diri-
co Ncncioni. Santorelìi. Men-
chi. Nannini cionche Giorda 
no Bini. 22 anni, di una serie 
di furti compiuti in abitazio
ni e ville di Firenze. Poggi-
bonsi. Pesaro e Lucca. Tutt i 
seno detenuti. 

stata presentata alcuna os
servazione. L'amminist razione 
si è dimostrata disponibile a 
verificare se esistessero (co
me sostenuto polemicamen
te dalla minoranza DC) le 

condizioni per un finanziamen
to da parte del governo (attra
verso la legge sulla riconver
sione industriale) dell'opera 
di trasferimento. 

In seguito all'incontro ro
mano, si è avuto un nuovo 
giro di consultazioni. Mentre 

le organizzazioni sindacali han
no insistito sulla necessità 
di andare avanti rapidamen
te sulla strada intrapresa, la 
azienda ha fornito un qua
dro complessivo della situa
zione dal quale risulta che, 
per quanto riguarda il fi
nanziamento. a si ò verifica
ta una situazione di stasi ». 

Inoltre, quando l'operazio
ne fu impostata il suo co 
sto era quasi totalmente co 
perto: 20 miliardi, di cui 12 
reperibili con operazioni ban
carie e 6 dal ricavo dell'a
rea di Rifredi. « Oggi i 20 
miliardi sono diventati 45 ->. 
Inoltre, hanno osservato. la 
legge per la riconversione in
dustriale prevede un mecca
nismo applicativo che coni 
porterebbe un lungo periodo 
di tempo (ammesso poi che 
la Galileo potesse ottenere le 
assegnazioni): 2 3 anni. 

Concludendo, il sindaco ha 
sottolineato alcuni punt i : 

1) l'urgenza di giungere al 
rilascio da parte dell'animi 
nistrazione di campi delle ii 
cenze riguardanti fa lottizza 
zione relativa al nuovo sta
bilimento. che si trova allo 
esame delia Regione; 

2» l'opportunità che siano ri 
presi i lavori a campi Bi
sanzio appena rilasciate le li 
cenze. e si proceda alla co 
struzione dello stablimento. 
da realizzare nei tempi pre 
visti e cioè entro il 1978; 

3» assicurare il costo di la 
voro a tutte le maestranze 
nella prospettiva che il nuo 
vo stabilimento contenga no 
tenziah possibilità di un ui 
tenore incremento dell'occii 
pazione: 

4) considerare possibile un 
riesame dei problemi relati 
vi al finanziamento dei tra 
sferimento, qualora si venti 
cassero elementi nuovi, tal; 
da modificare i contenuti del 
l'accordo stipulato il 13 di 
cembre del "74 tra ia dire 
zione delle officine Galileo e 
della Montedison ed il consi
glio di fabbrica delle offici
ne. assistito dai rappreseti 
tanti delle tre organizzazioni 
sindacali, e m ottemperanza 
agli impegni assunti dal co 
mitato cittadino, per la Ga 
lileo. 

E" Iniziato l'esame della 
proposta di legge in materia 
di bonifica, di consorzi di bo
nifica e di miglioramento 
fondiario e di delega di fun
zioni agli enti locali. Con que
sta legge la Regione intende 
dare una nuova normativa in 
materia delegandola agli en
ti locali e prevedendo una 
ristrutturazione integrale dei 
consorzi di bonifica. La leu 
gè prevede inoltre la soppres
sione dei consorzi di bonifica 
montana e precisa i compiti 
che. in materia di program
mazione. esecuzione, eserci
zio di manutenzione delle ope
re saranno attribuiti agli en
ti locali. 

Per l'applicazione della leg-
gè sono previsti i contributi 
agli enti delegati per tre mi
liardi e cento milioni, mentre 
gli oneri finanziari aggiun
tivi per l'esercizio delle 1 un
zioni delegate ammontano a 
310 milioni. Dopo la relazio
ne del presidente della com
missione. il comunista Rosa 
ti. sono intervenuti ne! dibat
tito ì consiglieri Stanghelliii.. 
Rulli, Bernardini e Franc\ 
( D O e l'assessore Pucci. 

Il consiglio ha poi discus
so il secondo programma di 
intervento per la attuazione 
della legge regionale del 11*73 
relativa alla medicina de! la
voro. Con questo provvedi
mento ai comuni toscani e 
ai loro consorzi andranno un 
miliardo e 280 milioni per la 
istituzione e il funzionamento 
dei servizi di tutela sanitaria 
dei lavoratori nei luoghi di 
lavoro. Il provvedimento è 
stato illustrato dal consigliere 
Rodolfo Giovannelli, presiden
te della quarta commissione. 

Giovannelli ha spiegato in pri
mo luogo i motivi che stanno 
alla base del ritardo con cui 
è stato presentato questo se
condo programma. 

La legge — ha rilevato Gio 
vannelli — ha carattere 
«promozionale» (alla Regio 
ne non sono state trasferite 
competenze nel settore della 
medicina preventiva dei la 
voratori), cioè si è cercato 
di superare le carenze del si
stema statale aggregando le 
attività che gli enti locali 
possono svolgere in difesa 
della salute dei lavoratori. 

Un limite allo sviluppo di 
questo processo è derivato an
che dalla difficile situazione fi
nanziaria degli enti locali — 
ha netto il consigliere comu
nista — : nella prima fuse 
di attuazione della legge re
gionale inoltre le aggregazio
ni consortili erano ancora al
lo stadio di progetto. Nono 
stante ciò nella prima fase di 
applicazione della legge sono 
stati creati 3."> servizi di medi
cina preventiva per i lavora
tori. 

i< Considerando anche i sor-
vizi organizzati dalle provin
ce — ha aggiunto Giovan
nelli — si nota che in circa 
40 zone è stato avviato que-

ieri. infine, l'assessore alle 
finanze Renato Pollini ha n-
sposto alla interpellanza pre 
sentata dal consigliere repub 
blicano Stefano Passigli, cir
ca l'utilizzazione delie risor
se regionali derivanti dal ri
corso al mercato finanziario. 
L'assessore, dopo aver forni
to tutti gli elementi forma
tivi sulla dinamica gestionale. 
sulle condizioni dei fondi pro
venienti dalla contrazione dei 
mutui, ha affermato che la 
utilizzazione delle stesse risor
se da parte della Regione è 
avvenuta in modo opportuno e 
conveniente. 

In effetti, ha continuato l'as
sessore. le disponibilità in con
to mutui ammontanti a 40.650 
milioni, sono state impiegate 
oltre che per le erogazioni 
conseguenti agii interventi 

cui i mutui medesimi erano 
finalizzati, per circa 22 mi
liardi. anche per far fronte ad 
altre esigenze di cassa deri
vanti dalla ordinaria gestio 
ne. in attesa che si renda
no liquidabili gli altri inter
venti cui erano destinati. 

In particolare tali somme, 
assieme a quelle giacenti nel
la cassa ordinaria sono state 
adoperate a copertura delle 
anticipazioni concesse agli en
ti ospedalieri nel piano in
tercorrente fra le scadenze 
degli impegni assunti con i 
tesorieri degli enti ospedalie
ri stessi e la data di versa
mento da parte dello stato 
delle quote regionali del fon
do nazionale ospedaliero, evi
tando così di sostenere ulte
riori gravosi oneri per int-j 
ressi passivi. 

Ferma risposta in Toscai a 
ai piani di smobilitazione del-
l'EGAM test a liquidare 11 
società di cui quat tro preden
ti nella nostra regione. Es-e 
sono la Billi - Matec di Scan-
dicci. la Cokatoania della n.y 
nix industriale ci Massa e 
due aziende minerarie del'.i 
provincia di Grosseto. 11 to 
tale degli occupati in fatte
le aziende EGAM in Tosca
na è di circa 8.000 dipen
denti. 

La risposta dei lavoratori 
si è concretizzata alla Bil'.i • 
Matec con uno sciopero e 
una assemblea di due ore nel 
corso della quale è stato stig 
matizzato il comportamento 
ricattatorio del commissari) 
straordinario Nauta, con la 
copertura del ministro Hi-

Affidata al dottor Persiani 

INIZIATA L'INCHIESTA 
SUL CARCERE DELLE MURATE 
Domenico Napoli è stato trasferito a Treviso — Prote
ste di Salvatore Ghisu rinchiuso in cella di punizione 

Compiuti gli ultimi trasferi 
menti al carcere delle Mura 
te è tornata la tranquillità. La 
inchiesta sul sequestro dei cin-
que agenti di custodia e del 
sottufficiale è affidata al dot 
tor Persiani, sostituto procu 
latore. 

Domenico Napoli che ha ca 
peggiato la « rivolta » è stato 
trasferito a Treviso come egli 
stesso aveva richiesto ai ma
gistrati, avvocati, deputati che 
hanno condotto le trattative. 

Salvatore Ghisu, invece, è 
stato condotto alla casa pena 
le di Santa Teresa, co
me più volte aveva richiesto. 
Subito dopo il suo trasferi 
mento però era stato rinchiu
so in cella di punizione e 
soltanto dopo l'intervento del 
suo difensore avvocato Gei-
mano Sangermano, il provve
dimento è stato revocato. 

I magistrati nel corso delle 
trat tat ive avevano preso ini 

pegno con i detenuti che una 
volta cc.-v.ata l i protesta e li
berati gì; ostaggi nei loro 
confronti non sarebbero stati 
adottati provvedimenti di di 
sciplina fermo restando che 
avrebbero risposto penalmen
te dei reati commessi duran
te i quattro giorni. 

E' inutile promettere se poi 
non si mantiene. O si inter
veniva il primo giorno senza 
accettare le trattative, ma 
una volta iniziato il colloquio 
per evitare ben più gravi con 
seguenze si sarebbe dovuto 
mantenere quanto veniva prò 
messo solennemente. 

11 dottor Persiani ha già 
iniziato a raccogliere le pri
me testimonianze delle guar
die rimaste 90 ore ore nelle 
mani dei detenuti. Sembra 
che nessuna aboia denuncia 
to episodi di violenza, anche 
se gli agenti furono legati con 
le mani dietro la schiena con 

una cordicella che poi veniva 
passata attorno al collo. 

I protagonisti della rivol
ta dovranno rispondere di se
questro di persona aggrava
to (pubblico ufliciale) e dan
neggiamento. L'armadietto 
dell'infermeria che conteneva 
gii stupefacenti è stato scas
sinato. Episodi come quelli 
delle Murate non aiutano cer
tamente i detenuti a risolve 
re i problemi 

II fatto stesso che Napoli 
e altri pochi non abbiano 
avuto né il sostegno ne lo 
aiuto degli altri detenuti, con 
ferma che si è t rat tato di 
episodio isolato grave, che si 
ritorce contro gli stessi dete
nuti. e non si msen.-.ce cor
to nel quadro delle giuste ri 
chieste presentate dai reclusi 
in questi ultimi tempi, a vol
te persino in pieno accordo 
con gli agenti, i direttori e gk 
opera tori penitenziari. 

saglia, teso ad ottenere 300 
miliardi da usare per salva
re queste azien:..1 senza rea
lizzare il piano di ristrut
turazione chiesto dalle forte 
democratiche e dai sindaca'!. 

Dopo ''assemblea, una ri? 
legazione del Consiglio di Fab
brica e dei sindacati si è re
cata al Comune di Scanrì.c-
ci dove è stata ricevuta da! 
sindaco, compagno Renzo Pa
glia.a. il quale ha trasmes
so un telegramma ai Mini
stri competenti e alla Coni-
m i l i o n e Bilancio e P i n e 
cipaziom Statali nel qua:e 
chiede la sospensione imme
diata dei provvedimenti. 

Nel pomeriggio le maestran
ze della Billi r.i sono reca»* 
alla Regione ('ove hanno avu
to un incontro con il vie* 
presidente Bartolmi e l'as
sessore Federigi. 

In serata nel Comune di 
Scandioci sì è svolta una riu
nione a cui hanno preso par
te i rappresentanti di tutte 
lo forze politiche democ - ' .li
d i e che hanno concordemen
te denunciato le responsabi
lità dell'EGAM per avere ' r.i-
scinato la Bil'.i e le altre fab
briche in questa difficile -cn-
dizione. 

MALESCI — Si è svo'.'a 
ieri una manifestazione dei 
dipendenti della Malesci • D.e-
topharma presso la sede del
la Direzione del gruppo nel 
quacro della lotta per l'im
mediata apertura di una trat
tativa sullo sviluppo degli MI-
vestimenti. 

I lavoratori hanno per que
sto presentato una piattafor
ma nvendicativa che delinca 
Un quadro di concrete pro
spettivo per l'industria f ì -
maceutica. 
CAMERA DI COMMERCIO 
-- Scioj)erano oggi dalle ore 
10 alle 12 ì dipendenti de" i 
Camera di Commercio. Du
rante l'azione di lotta è in 
programma una assemblea al
la (piale interverranno i rap
presentanti delle forze poe
tiche. dei sindacati e de.'ii 
Enti Locali. 

SNAM - Si sono riunì ' : 
i Consigli di fabbrica ;'•• 'a 
SNAM della zona di Fireii/e 
e S. Miniato che. in un prò 
prio documento, hanno de 
nunciato l'atteggiamento dei'a 
ASAP che continua a non vo 
ler riconoscere il Consiglio di 
Fabbrica con il chiaro ob.-'t 
tivo di congelare la contrat
tazione e operare una sel
vaggia ri:«rutt illazione. 

sto tipo di attività II 

Nozze d'oro 
I compagni Bruno e Gina | 

Brunelli. della sezione del 
Galluzzo, festeggiano oggi le t 
loro nozze d'oro. Giungano • 
loro in questa lieta occasione j 
gli auguri dei compagni del- ! 

,' la nostra redazione. 

condo programma di inte r-
vento è stato varato in p.e 
senza di condizioni più favo
revoli per lo sviluppo de! ser
vizio (è in fase avanzata la 
costituzione dei consorzi so
ciosanitari ; è stato approva
to il piano ospedaliero: tra 
breve nrenderà il via il ser
vizio ix?r la maternità e l'in
fanzia; alcuni recenti contrat
ti di lavoro hanno sancito il 
diritto da parte dei lavora
tori di conoscere le sostan/.e 
impiegate nelle lavorazionii. 

Nel l'assegna re ì contributi. 
previsti dal secondo program 
ma. tra l'altro si terrà con 
to dell'esigenza di consentire 
lo svolgimento regolare del
le attività già iniziate e del 
la necessita di estendere la 
presenza dei servizi in tut te 
le zone socio-sanitarie, com
prese quelle preminentemen
te rurali. 

Il provvedimento è stato 
approvato dai consiglieri del 
PCI. PSI e PdUP. Si ; ono 
astenuti gli altri gruppi. Il 
consiglio ha approvato an 
che il piano di r ipar t i tone 
dei contributi ai comuni e a: 
loro consorzi per : servizi d; 
medicina scolastica, per le 
attività di assistenza e rubi 
litazione degli handicappati 
in età evolutiva: per la prò 
filassi della carie den tane agli 
alunni delle scuole materne ed 
elementari. 

Nel corso della seduta di 

Le menzogne 
della Nazione 

Star dietro a tutte le mtcn-
c.'O'ij e le deformazioni che 
ogni giorno compa;ono sulla 
Sazione e che soia ritolti' 
coltro i comunisti e anche 
contro altri, è co>a impos
sibile. Ma il ribalto che e sta
to riservato ieri ad una - no 
'.'.zia ' secondo la quale il 
compagno Alessio PaHiUtni 
verrebbe rir?;o-so da' tuo in
carico di .-•egrelar.o regionale 
del PCI ci spinge ad avverti
re che -.e fa parie nel cottu-
me di certa stampa intenta 
re notizie clamorose e pre
sentarle con l'apparenza del
la verità, c'è anche il diritto 
di dìiamare le bugie per quel-
le che sono. 

11 PCI e rimasto immune 
da malattie che hanno assa
lito parie del mondo politico 
italiano: comprendiamo qui'.-
di lo sforzo della Suzione ed 
in particolare di Piero Pao'n 
per dimottrare il contrario. 
Una aggiunta però ci sentia
mo di farla. Siccome m qual
che ambiente Piero Paoli e ri
tenuto un giornalista di note 
tole acume e di brillanti ca 
pacità di penetrazione, quv 
sta volta gli stessi ambienti 
hanno la possibilità di con
vincersi. se wgliono, che si 
sono proprio sbagliati. 

OGGI PIÙ' CHE MAI 

© conviene BBEIO 
DISPONIAMO PER PRONTA CONSEGNA 

126-127-128-131-132 
E VI OFFRIAMO AGEVOLAZIONI 

E PERMUTE VANTAGGIOSE 

SE POI VOLETE LIMITARE LA SPESA 

c'è il nostro usato 
% II più vasto parco d'Italia di occasioni di qualsiasi marca 

% Vetture controllate dai nostri tecnici 

Comode e convenienti dilazioni di pagamento 

I ^Honcessionari FIAT 
VI ATTENDONO 
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